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Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

15.09.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Gastronomisches Angebot im Kurt-Esser-

Haus 
 
Seit geraumer Zeit befindet sich im Kurt-Esser-Haus kein gastronomisches Angebot mehr. 
Unter anderem berichtete die Rhein-Zeitung am 16. August darüber. Vor diesem Hintergrund 
fragt die SPD-Fraktion: 
 

1. Welche Maßnahmen wurden zur Wiederaufnahme der Bewirtung bis jetzt von der 
Verwaltung initiiert? 

2. Wurde in der Zwischenzeit eine Bestandsaufnahme durchgeführt? 
3. Welche baulichen Maßnahmen sind erforderlich, um die Auflagen für den Betrieb der 

Bewirtung ordnungsrechtlich zu erlangen? 
4. Wird die Räumlichkeit auch unter dem Gedanken der Inklusion neu geplant? 
5. Wie hoch werden die Investitionen geschätzt? 
6. Welche Zeitschiene gibt die Verwaltung bis zur Wiedereröffnung realistisch gesehen 

vor? 
7. Welche Möglichkeiten eines evtl. Sponsorings (Kücheneinrichtung) hat die 

Verwaltung geprüft? 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


